



MAHKAMAH AGUNG REPUBLIK INDONESIA
BADAN URUSAN ADMINISTRASI

Jalan Medan Merdeka Utara Nomor 9-13, Telepon. (021) 3843348 Faksimile. (021) 3453553
Tromol Pos Nomor 1020 Jakarta 10110

Nomor : 329/BUA.2/KP3.4.1/XI/2023
Sifat : Biasa
Lampiran : -
Hal : Registrasi Akun dan Peralihan Nama
Pegguna SIKEP bagi Pegawai Non ASN

29 November 2023

Yth.

1. Para Sekretaris Eselon I di lingkungan Mahkamah Agung;
2. Para Sekretaris Pengadilan Tingkat Banding;
3. Para Sekretaris Pengadilan Tingkat Pertama;

Menindaklanjuti Surat Keputusan Ketua Mahkamah Agung RI tanggal 7 November 2023 nomor 231/KMA/SK.KP1.2.3/XI/2023 tentang Pengangkatan/ Penempatan Hakim Ad Hoc Pengadilan Tindak Pidana Korupsi Tingkat Pertama di Lingkungan Peradilan Umum, telah dilaksanakan proses registrasi pegawai baru pada SIKEP <https://sikep.mahkamahagung.go.id> untuk jabatan Hakim Ad Hoc Pengadilan Tindak Pidana Korupsi sejumlah 52 orang.

Bagi Hakim Ad Hoc yang telah bertugas dapat berkoordinasi dengan pengelola kepegawaian pada masing-masing satuan kerja, melakukan pemutakhiran data nomor seluler (HP) dan validasi terhadap pemutakhiran data tersebut. Setelah nomor seluler tercatat dalam SIKEP, Hakim Ad Hoc dapat memperoleh akses awal untuk masuk ke SIKEP dengan fasilitas *reset password* yaitu dengan menekan tombol "Lupa kata sandi" pada halaman awal SIKEP.

Guna pemenuhan dan verifikasi informasi Nomor Induk Kependudukan (NIK) serta nomor seluler pada SIKEP dan penyeragaman akun pegawai Non ASN, mulai tanggal 1 Januari 2024 seluruh nama pengguna/*user name* pegawai Non ASN akan dialihkan menggunakan NIK, sehubungan dengan hal tersebut pengelola kepegawaian masing-masing satuan kerja segera melakukan pemutakhiran data NIK pegawai, nomor seluler dan dokumen kependudukan paling lambat 15 Desember 2023. Peralihan nama akun pengguna SIKEP bagi pegawai Non ASN akan dilaksanakan dan diinformasikan oleh Biro Kepegawaian secara bertahap.

Demikian, atas perhatian dan kerjasamanya disampaikan ucapan terima kasih.



Pt. Kepala Biro Kepegawaian,

Sipatmi